
Réunion du 30/11/2024 à 10 heures 

 Dix membres du bureau étaient présents, René FICHET a été excusé. 

Aucun ordre du jour n’avait été établi pour ceƩe première réunion 

Bon résultat de nos équipes pour le concours du 23 novembre2024 

Concours A : En finale Vierino LAURIA, Franck PICARD et Jean Michel BERNARD 
baƩent Cédric BOURNE, Aymeric DEMONT et Serge SIMON de Saint-Germain 
Du Plain. 

Concours B : En finale Michel TORA, Fabrice JOFFROY et Pierre CHATELET 
baƩent Jean Pierre ANDRE Philippe DOLE et Jean Michel BOILLOT de L'ETOILE 
JURA et EVEIL SPORTIF MONTMOROT. 

Pour ceƩe nouvelle saison :  

Les comptes rendus de réunions seront toujours consultables au siège et ils 
seront publiés sur le site 

Tous les membres du Bureau étant joignable facilement et une présence étant 
assurée à praƟquement à tous les entrainements nous n’avons pas recréé de 
commission. 

Les inscripƟons aux différents concours de la DPL seront prises par Michel 
Girardot. 

Les renouvellements et créaƟons de licences seront toujours gérés par Jean-
Pierre Bonin. 

Fabrice Geoffroy reprend la gesƟon des sponsors. 

Vu l’évoluƟon Du prix des carburants, les remboursements de frais de 
transports évoluent. Décision a été prise de passer de 0,25 à 0,30€ du 
kilomètre départ boulodrome sans distance minimum. Une noƟce explicaƟve 
concernant ces défraiements sera affichée au boulodrome.  

Prévoir le défraiement des encadrants jeunes pour les concours, 20€ la journée 
pour régler les boissons. 

Concernant les démissions du club, le règlement n’évolue pas L’accès au 
boulodrome reste interdit durant 3 ans. 

À propos des cartes loisirs le Bureau s’aligne sur les décisions précédentes 
aucune carte loisirs sera créée. 



Voir la mairie et les services techniques pour l’installaƟon d’une potence dans 
le boulodrome afin de pouvoir hisser des charges à l’étage. (Gerard Feuillatre se 
propose pour l’installaƟon de ceƩe structure). 

Michel se renseigne pour l’achat d’une imprimante. 

Nous prévoyons d’inviter nos sponsors le 4 avril 2025. (Voir la sornaysienne 
pour la récepƟon). 

Nous prévoyons également d’offrir une galeƩe des rois Le 10 janvier suite à la 
mêlée. 

Suite à l’invitaƟon reçue pour les 50 ans de l’OMS nous prévoyons 10 à 11 
personnes pour représenter le club 

Vu les achats faits chez Carrefour Évelyne, Gilles et Fabrice se proposent d’aller 
négocier un sponsoring ou une remise sur nos achats. 

Pour le concours du 18/12/24 Jacqueline, Évelyne et Vierino propose la vente 
de crêpes, nous ferons donc l’essai. 

Clôture de la réunion à 11 h 45. 

 


